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１学期にがんばったこと

７月２０日（火）、終業式の後、各学年の代表が１学期にがんばったことを発表し
ました。以下が、その内容です。

〇１年 いそべ りいあ
わたしは、だいほうかとひるほうかに、おともだちやせんせいとするおにごっこが
とてもたのしくてだいすきです。おにごっこでがんばってたくさんはしっていたら、
わたしよりもはしるのがはやかったおともだちにおいつけるようになりました。すご
くうれしかったです。２がっきのうんどうかいで、いっとうしょうがとれるようにが
んばります。
〇２年 いのう あいら
わたしが、１学きに心にのこっていることは、あたらしい友だちができたことです。
４月のはじめは、きょ年、同じクラスだった子しか知らなかったけど、ちがうクラス
だった子が「友だちになろう」とさそってくれました。今では、なかよく一りん車や
アスレチックであそんでいます。２学期も、なかよくしていきたいです。
〇３年 間瀬 陽太
ぼくが１学期にがんばったことは、体育のじゅぎょうです。とくに、マット運動と
リレーをがんばりました。マット運動では、わざを練習する前にみんなの手本になる
ことが多くありました。手本を見せるとき、じょうずにできるか心ぱいになりました。
でも、きれいにできたので、みんなからはく手をもらえたり、ほめてもらえたりして
うれしかったです。リレーでは、グループのみんなとバトンパスの練習をがんばりま
した。バトンパスは、前を向いてバトンをもらうのがむずかしかったです。本番では、
と中でバトンを落としてしまいました。けっかは２位でした。バトンを落とさなけれ
ば１位をとれていたかもしれなかったので、とてもくやしかったです。運動会では、
リレーのせんしゅになって、じゅぎょうで身につけたバトンパスを生かしたいです。
〇４年 中島 優月
１学期をふりかえり、がんばったことを発表します。私が１学期の中でがんばった
ことは、休み時間にとりくんだ大縄です。私は最初、タイミングよくとべなかったけ
ど、みんなが自分のことよりとべない私をゆうせんしてタイミングを教えてくれまし
た。そうしたら私はすぐとべるようになり、今ではすっかりとべるようになりました。
とべるようになったのは、おうえんしてくれた友達のおかげです。ささえてくれる友
達がいて、とてもうれしいです。２学期も大縄をして、こんどは私が友達をささえて
あげたいです。
〇５年 平松 羽未
私は、５年生になって初めてチャレンジしたことがあります。それは、ダンス実行
委員長になって、学級や学年のために働きかけたことです。最初は、振り付けを自分
で全部覚えられるか、クラスのみんなに教えられるかすごく不安でした。しかし、み
んなが一生懸命に取り組んでくれたり、放課に振り付けを聞きに来てくれたりして、
クラスみんなの踊りがとても上達していきました。ここまできたのも、私１人ではな
くみんなの努力と副実行委員長や友達の協力があったからだと思います。キャンプフ
ァイアーの練習で、初めて学年全体で合わせた時は、３クラスの踊りがひとつになり、
とてもうれしくなりました。みんなで集まって練習することが難しい中、各クラスが
一生懸命に練習したことが伝わってきました。私は、実行委員長を経験して、みんな
に教えることの難しさを経験しました。キャンプでは、学年みんなで団結して楽しく
ダンスが踊りたいです。
〇６年 近藤 陽向
ぼくの１学期の中で１番印象深かったことは、ペアとの交流会です。とくに校歌を



教えるときが思い出に残っています。ぼくが１年生のころ、お兄さん達にこんなふう
に教えてもらったなあと思い出しながら教えました。１年生もがんばって覚えてくれ
てうれしかったです。最後にとても大きな声で「ありがとう」と言ってくれてかわい
かったし、ぼくも教えられる側と教える側ができてよかったです。２学期もがんばっ
ていきたいです。

１学期終業式 校長の話

みなさん、今日で１学期が終わります。昨年のように短くなったり、夏休みに入る
のが遅くなったりしなくて、いつもどおりの夏休みの始まりが迎えられることにほっ
としています。
この１学期は、昨年度できなかったことを元にもどそうと試みたことがいくつもあ
りました。遠足がそうです。授業参観や家庭訪問、毎日の歯みがき、ペアでスマイル、
児童集会、水泳の授業などもそうです。このようなことに取り組みましたが、亀崎小
学校では新型コロナウイルスに感染した人は１人もいませんでした。それは、先生方
が正しい計画を立ててくださり、それをお家の人たちの協力を得ながらみなさんがき
ちんと守ったからだと思っています。状況をよく見て計画を立てること、窮屈でもそ
の計画をやり通すことの大切さを、ひしひしと感じる１学期でした。本当によくがん
ばりました。
みなさんは、この夏休み、楽しみにしていることはありますか。私がこの夏休みに
楽しみにしているのは、東京オリンピック・パラリンピックをテレビで見ることです。
同じ日本人が頑張っている姿から、元気と勇気と感動がもらえるのではないかと期待
しているからです。みなさんにとっても、この夏休みが楽しいものになることを願っ
ています。どんな状況でも、楽しく過ごせることはとても大切なことです。この１学
期、様々なところでみなさんの笑顔を見てきました。みなさんならこの夏休みを楽し
く過ごせるものと思っています。
最後にいつもの宿題を出しておきます。この夏休み、大きな病気をすることなく、
大きな怪我をすることなく、けっして交通事故にあわず、新型コロナウイルスにも熱
中症にも負けず、健康で楽しい夏休みを過ごしてください。９月１日亀崎小学校で先
生と元気に会うこと、これが大切な宿題です。楽しく元気に夏休みにして、始業式の
日に一回りも二回りも大きくなったみなさんに会うことを楽しみにしています。

２学期始業式 校長の話

みなさんは、この夏休みどのように過ごしましたか。私は、オリンピックやパラリ
ンピックを見て、たくさんの勇気と・感動をもらいました。
今日から２学期のスタートです。私のところに、この夏休み中、大きなけがをした
り、交通事故にあったりした人の報告はきていません。２学期のスタートの日に、こ
うしてみなさんとそして先生たちと元気な姿で会えることが、何よりもうれしいこと
です。
さて、２学期、新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が出されている中でのスタ
ートとなりました。またかと思う人もいるかもしれませんが、それではいけないと思
っています。それは、今までとは違って、半田市の中でたくさんの人が新型コロナウ
イルスに感染していて、小学生や幼稚園・保育園の子どもたちも新型コロナウイルス
に感染するようになってきているからです。今まで以上に危険を感じています。私た
ちにできることは、今まで行ってきたことを、今まで以上にしっかり行うことです。
毎朝体温を測り、熱中症に気をつけながらマスクをして過ごし、手洗いをしっかりし
て、換気をしながら３つの密を避けるようにしましょう。この後、担任の先生からお
話があると思います。気を引き締めて聞いて、みんなで実行していきしょう。
そのような中ですが、できるものと信じて運動会の練習が始めます。また、行くこ
とができると信じて、先生たちが修学旅行、社会見学の行く先を考え、この夏休みに
下見に行ってくれています。守らなければならないことがたくさんありますが、その
ことと毎日の勉強や行事を両立させながら、充実した２学期にしていきましょう。


